

Capacitan a productores apícolas de La Junta

El pasado martes 21 de enero, en la sede comunitaria de La Junta, se realizó una enriquecedora jornada de capacitación apícola. Sebastián Fritsch, productor apícola de la región

de Aysén, compartió valiosas técnicas sobre manejo de colmenas, sanidad y nutrición de las abejas.

Los asistentes pudieron aprender técnicas valiosas que están ayudando a

impulsar el crecimiento de este sector en esa localidad de la zona norte de Aysén.

La capacitación se gestó gracias a la organización de la Oficina Campesina Zona Norte y Prodesal Cisnes Norte.

